
Predigt vom Sonntag 3. Januar 2021 von Beat Schulthess 
 

Die frohe Botschaft der kommenden Herrlichkeit 
 
«Der Geist Gottes des HERRN ist auf mir, weil der HERR mich gesalbt hat. Er hat mich 
gesandt, den Elenden gute Botschaft zu bringen, die zerbrochenen Herzen zu verbin-
den, zu verkündigen den Gefangenen die Freiheit, den Gebundenen, dass sie frei und 
ledig sein sollen; zu verkündigen ein gnädiges Jahr des HERRN und einen Tag der Ra-
che unsres Gottes, zu trösten alle Trauernden, zu schaffen den Trauernden zu Zion, 
dass ihnen Schmuck statt Asche, Freudenöl statt Trauer, schöne Kleider statt eines be-
trübten Geistes gegeben werden, dass sie genannt werden »Bäume der Gerechtigkeit«, 
»Pflanzung des HERRN«, ihm zum Preise.» (Jesaja 61,1-3) 
 
Hauptpunkte dieser Predigt: 

| Jesus unser gesalbter Messias, Erlöser und Erretter 

| Jesus bringt den Elenden gute Botschaft, verbindet die zerbrochenen Herzen, ver-
kündigt den Gefangenen und Gebundenen die Freiheit und tröstet alle Trauernden. 

| Wir sind seine Nachahmer / Nachfolger………………sind wir Gesalbte, Bevollmäch-
tigte, sind wir getauft mit Heiligem Geist? 

| Bin ich bereit mich in meine Berufung durch Jesus senden zu lassen? 
  
Unser Christenleben darf erfüllt sein mit der Vollmacht und Salbung des Heiligen Geis-
tes! Halleluja! Amen! 
  
 


